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 ９／６（金）に行われる生徒会立会演説会・選挙に向けて、多目的ホールで毎朝７：２５～７：５

０まであいさつ運動を行いました。１年生からは、男女ともに本部役員が二名ずつ立候補し、選挙と

なります。今回の生徒会立会演説会・選挙に向けて、一人ひとり意気込み等を聞きました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９／５（木）に、あづま運動公園とうほう 

みんなのスタジアムで行われた県北地区駅 

伝大会で、本校女子駅伝部が見事１位に輝きました。選手として３組の佐竹陽葵さんが出場し、５区の３ ㎞

を１０分３９秒で完走し、区間新記録というすばらしい結果でした。応援やサポート選手として参加した

一年生のみなさんも、夏休みの暑い中、朝早くから毎日練習に励んでいました。女子駅伝部のみなさんは

１０月に行われる県大会に出場します。 

応援しています。 

 

 

 

＜第 18 週の予定＞９月９日（月）はお弁当の日です。お弁当作りについてご家庭でもご支援をお願いし

ます。 

月日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事等 
9/9(月) 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 弁当の日  
9/10(火) 火 1 火 2 火 3 火 4 火 5 火 6  
9/11(水) 水 1 水 2 水 3 水 4 水 5 水 6 桃花祭実行委員会 Ｂ日程 部活なし 
9/12(木) 木 1 木 2 木 3 木 4 木５ 木６  
9/13(金) 金 1 金 2 金 3 金 4 壮行会  支部新人戦壮行会 清掃なし 

 

１組  阿部 湊さん 

僕が生徒会本部委員に立候補した理由は、生徒が安全

に楽しく学校生活を送れるようにしたいからです。この

ことを実現するために生徒全員が誰にでもしっかり元気

なあいさつをできるようにし、桃花祭では皆が楽しめる

ように内容を工夫していきたいです。また、生徒会活動を

通して僕自身も成長できるようにしたいです。 

２組  佐藤 樹里さん 
私が生徒会本部委員になったら、生徒のみなさんのよ

りよい学校生活のため、全力で活動していきます。アンケ

ートをとったりすることでよりよい伊達中になるよう、

頑張っていきます。 

私に一票をいれてくださることを心からお待ちしてい

ています。 

 

  ２組  吉田 想那さん 
 私が生徒会本部委員に立候補した理由は、今の伊達中

学校をさらによくしたいと思ったからです。 

 もし、生徒会本部委員になれたら、“気づき、考え、実

行する”を目標に頑張りたいです。 

３組  半澤 惟斗さん 
僕は、伊達中を活気のある学校にするために生徒会に

立候補しました。生徒会では、先輩をサポートしながら伊

達中を福島一活気のある学校にするのを目標に、桃花祭

やあいさつを中心に力を入れます。応援よろしくお願い

します。 

  


